

Dice el líder de los panistas que no hay inconformidades de proselitismo en contra de Manuel González Valle

ABEL DE LA GARZA

El presidente del PAN en la entidad, Rafael Puga Tovar, rechazó que el IEQ hubiera enviado alguna advertencia a su partido por las inconformidades que partidos de oposición presentaron respecto a que aseguran que Manuel González Valle, el candidato panista a la Presidencia Municipal de Querétaro, estuvo realizando precampaña.

En su declaración, el líder panista dejó entrever que solamente querían generar un impacto político y nada más: "Lo expresaron en forma verbal y la petición del Partido Acción Nacional en esa sesión, vía su representante, fue

de que si tenían elementos lo llevaran por escrito, argumentando los artículos en que a su juicio, fueran transgredidos por Manuel González Valle".

"Yo desconozco si nada más era un impacto político que querían presentar o realmente lo van a presentar por escrito. A la fecha, el Partido Acción Nacional no ha sido notificado de que haya un escrito en contra de la actuación de Manuel González Valle".

Puga Tovar sostuvo la petición en invitó a quien tenga pruebas para que las muestre e interponga su inconformidad ante la instancia correspondiente.

Ya había advertido el presidente del PAN, que esta era una "guerra sucia" por parte de los "partidos de enfrente" y aseguraba que no se prestaría a un juego de declaraciones sin fundamento.

C/ 29 DIC 05 13

Secretario de Gobierno Espera competidos Alfredo Botello los comicios del 2006

JOSE LUIS RODRIGUEZ

Para el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, el 2005 ha registrado un balance positivo en el rubro de la política estatal, al haber una buena relación entre los diferentes actores políticos y que el 2006 será un año competido electoralmente.

"Tenemos buena relación con los partidos, de tal manera que el balance que realizamos es un balance positivo".

En general, sobre la agenda política, el responsable de la política interior de Gobierno del Estado, comentó que ya cierra su período la Cámara de Diputados, con lo que prácticamente está cerrándose la agenda política, una agenda donde se ha renovado la diligencia de los partidos políticos, y ya se comenzaron a vislumbrar también cuáles van a ser sus candidatos.

De la misma manera, agregó, el Instituto Electoral de Querétaro, ya también ha iniciado con la conformación de los distritos municipales y electorales y pues es la etapa previa al año electoral próximo, que esperamos que sea un año claramente competido, pero dentro de un marco legal, dentro de un marco de respeto como siempre se ha caracterizado aquí en el Estado de Querétaro.

Sobre una posible huelga en el Gobierno del Estado, ya que la fecha de estallamiento empleada por el Sindicato, vence el primer minuto del primero de enero, Botello Montes dijo que están preparados para esta eventualidad.

"Estamos preparados, hemos ya entregado lo que es nuestra propuesta del personal sindicalizado emergente ante el Tribunal y también hemos presentado lo que son nuestras propuestas para lo que pudieran ser las guardias correspondientes".

Explicó que las guardias estarían montadas principalmente en Salud, Seguridad Pública, Protección Civil y en el Sistema Estatal de Comunicación.

Del 29 DIC 05 11

Buscamos consensos, asegura H. Cabrera

Noticias

El presidente saliente de la Mesa Directiva del Congreso, diputado Hugo Cabrera Ruiz, aseguró que él y sus colegas han privilegiado la búsqueda y encuentro de consensos de manera responsable, "sólo así pudimos destrabar cuestiones torales".

A tres días de ser sucedido en el cargo por su colega Sandra Ugalde Basaldúa, el también ex presidente municipal de Colón expresó que, en este sentido, los diputados han legislado en favor de los grupos vulnerables, la gente del campo, los migrantes, la educación y la justicia, entre otros.

Dijo que lo anterior resultará en que Querétaro se benefi-

cié de un Poder Legislativo "cada vez más fortalecido y garante de los derechos de los gobernados, pues por encima de las discusiones hay principios y objetivos comunes, y por sobre todo, Querétaro".

Sostuvo que la Mesa Directiva que preside pudo destrabar asuntos administrativos en el último trimestre de este año, de modo que "no seguiremos heredando a las siguientes mesas directivas" este tipo de dificultades, aunque no especificó.

Dijo que, no obstante, falta mucho por alcanzar. Sin embargo, sostuvo que en la historia contemporánea, los parlamentos se distinguen por ser el lugar predilecto para el debate político y la discusión de las ideas.

N/29 DCOS 12

El PRD local no existe, aceptan

Insta Dolores Padierna a formar estructuras

POR LUIS MONTES DE OCA

Noticias

La diputada federal Dolores Padierna y Agustín González, ambos candidatos del PRD a cargos de elección popular en el Gobierno del Distrito Federal, sostuvieron ayer una reunión con miembros de diversas redes ciudadanas en el estado, convocado por Juan Carlos palacios Mondragón y Jaime Zúñiga Burgos, para analizar las estrategias a seguir a fin de hacer triunfar el Proyecto Alternativo de Nación de Andrés Manuel López Obrador.

En dicha reunión donde también estuvieron presentes, entre otros 30 asistentes, el maestro Salvador Canchola y Enrique Pozos Tolentino, Dolores Padierna habló de los objetivos primordiales, además de ofrecer su respaldo y ayuda para todos los proyectos, pero, insistió, mediante un plan de trabajo que debe conformar conjuntamente, toda vez que este es, dijo, un asunto histórico para lograr que la población viva en condiciones de dignidad.

Afirmó en respuesta a uno de los planteamientos más serios de dicha reunión, planteado por Salvador Canchola, al insistir en que el método de elección de candidatos en el PRD debe ser abierto y que en caso de las diputaciones plurinominales éstas sean para el precandidato que haya obtenido más votos y no mediante listas elaboradas por las comisiones, señaló (Dolores Padierna), que el PRD está burocratizado y que hay que sacar a esa burocracia de las direcciones, pero que primero está el proceso del 2006 para llevar a la presidencia a López Obrador y en el 2008 luchar para reconquistar los espacios.

El PRD, dicho por ustedes — aclaró— no existe en Querétaro, está en el país en situación de desventaja para el objetivo de ganar la presidencia y será desde las redes como se cumpla este propósito... digámonos en qué podemos ayudarles, porque Querétaro está aislado, como que no existe y desde aquí, también dicho por ustedes, se debe reencontrar la cuna del cambio como lo fue de

El PRD aquí, mal; no tiene estructura: DP

POR LUIS MONTES DE OCA

Noticias

El PRD está mal; no tiene estructura y no está capacitado para afrontar un reto como lo es ganar la presidencia de la República, por eso el voto tendrá que ser vigilado y defendido por la población, aseveró ayer aquí la diputada federal Dolores Padierna, quien sostuvo una reunión con representantes de algunas redes ciudadanas.

Lamentó que el PRD en Querétaro haya optado por una elección cerrada, pero dijo que

estó tenía remedio, que hay tiempo, porque aunque los comités y los consejos hayan decidido que la elección sea cerrada y que sólo los dirigentes ponen a los candidatos y no se abra a la ciudadanía la decisión como marcan los estatutos, si se ocupa una estrategia vinculada a la gente, ésta puede más que las burocracias y a eso venimos a invitarlos, a que se organicen, a que no se dejen, que no permitan los "centralazos" y nuestra experiencia podría servir.

N/29 DCOS 11

la independencia.

Al hablar sobre la postura de las cámaras de Senadores y de Diputados, manifestó que el PRI y el PAN, con apoyo del verdecolista quieren mutilar al próximo gobierno al quitarle la responsabilidad de la política financiera y económica, porque les dio "autónomitis" y por ello quieren hacer autónoma la Auditoría Superior de la Federación; el SAT; la Comisión Nacional Bancaria y de Valores; la Comisión de Seguros y Fianzas y esto para que el próximo gobierno no cuente con estas herramientas, paramaniatarlo y es fácil predecir que se tendrá un periodo extraordinario de sesiones

para hacer autónomos estos organismos después de la elección de julio del 2006 y antes de abandonar sus curules estarán los nombramientos de los titulares de estas comisiones y organismos, para que no sea gente del próximo presidente del país, que seguramente será López Obrador porque no lo han podido parar.

Al referirse al trabajo en las redes ciudadanas, insistió en que estas deben ser horizontales, que no se vale tener estructuras verticales porque es un movimiento democratizador y un movimiento así, no se logra con un partido político, sino con la voluntad popular, llevándole confianza y seguridad a la gente.

En el 2008, reiteró, se puede rescatar el PRD, sacar a esa bola de burócratas, porque el PRD es un instrumento del pueblo, pero primero debemos cumplir el objetivo del 2006 y luchar por ganar las alcaldías y las diputaciones porque si las cosas siguen igual en Querétaro, si sigue el PAN nada cambiará.

Aclaró para finalizar que no se anda en busca de huesos, de ganar por ganar sino de ganar para poder incidir desde los cargos populares, la transformación y por ello los candidatos deben ser gente honorable y por ello la invitación es para que las redes conduzcan el proceso de democratización.

N/29 DCOS 12

“Es intrascendente” Desdena el líder del PAN división entre legisladores

LUIS ARMANDO CAMPERO

La presidencia de la Mesa Directiva no es ni botín político ni pasarela de vanidades para el PAN, afirmó el dirigente estatal de ese partido, Rafael Puga Tovar, al señalar que el problema suscitado en la Cámara de Diputados entre la bancada albiazul no tiene mayor trascendencia.

En conferencia de prensa, el líder panista sostuvo que está en espera del informe que rinda su coordinador del grupo parlamentario, Apolinar Casillas Gutiérrez, de quien dijo, confía plenamente en su capacidad de liderazgo.

Aceptó que las críticas vertidas por uno de los diputados del PAN, Jesús Arraondo Velázquez, en el sentido de que “hay compañeros que una vez más anteponen intereses personales sobre los de partido”, son serias, pero ya las tratará a su debido tiempo.

Lo hará en una junta que sostenga con los 12 integrantes de la bancada panista en el Congreso del Estado.

Insistió en que la controversia registrada este martes en la última sesión del año del Pleno Legislativo “es un tema de poca monta”, ya que el grupo parlamentario del PAN siempre ha privilegiado el diálogo y los consensos entre su bancada, por lo que tendrá tiempo de analizar el caso

y corregir lo que se tenga que corregir”, apuntó el dirigente del PAN.

Por otra parte, Rafael Puga comentó que el próximo 7 de enero se reunirá el Consejo Político Estatal, para analizar lo hecho en el 2005 y plantear los objetivos del 2006.

Adelantó que las metas más relevantes son electorales y una de ellas es conservar los actuales cargos públicos, como las presidencias municipales y los distritos electorales.

Agregó que otra meta es ganar algunos espa-

cios por primera vez en la historia del PAN, como los municipios de Jalpan, Tequisquiapan, Huimilpan, Colón, Toluimán y Pedro Escobedo, así como el primer distrito local, que comprende la parte norte del estado y que concentra algunos municipios de la Sierra.

En este sentido, dijo que el único precandidato que ha alzado la voz es Ignacio Rubio, ex presidente de la Asociación de Peregrinos de Querétaro al Tepeyac, y de quien dijo: “es una buena carta que podría garantizar el triunfo electoral”.

DS/29 DIC 05/1

Llama a cuentas PAN a diputados

Intentan frenar el divisionismo existente entre los 12 legisladores locales panistas, tras la elección de la presidenta de la Mesa Directiva

Angeles Ocampo

El Partido Acción Nacional llamará a los 12 diputados locales a rendir cuentas de lo sucedido en el Congreso local, al exhibir públicamente sus diferencias luego de elegir a Sandra Ugalde para presidir la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

LOS DUROS:

Apolinar Casillas,

Raquel Jiménez,

Cristina Morales,

Alejandro Delgado,

Rubén Salas y

Jesús Arraondo.

LOS REBELDES:

Hipólito Pérez,

Jorge Lome,

Rafael Montoya,

Maximiliano

García, Sandra

Ugalde y Edmundo

Gujardo.

Rafael Puga Tovar,

al preguntarle

sobre las acusaciones que hizo el

diputado Jesús Arraondo en la tri-

• DE LA CURUL, AL BANQUILLO •



“ Habré de tener una plática con los doce (diputados), en lo individual y en su conjunto, un par de reuniones en este sentido... a mí me parece un tema irrelevante pero sí habremos de platicar con todos los diputados nuestros para definir qué fue lo que sucedió el día de ayer (martes)”.

Rafael Puga Tovar • Dirigente estatal del PAN

IVAN POR 6 MUNICIPIOS

Rafael Puga Tovar, dirigente estatal del PAN, señaló que están poniendo los ojos en seis municipios del Estado, mismos que son puntos estratégicos para ganar las presidencias municipales en el 2006.

“Los municipios estratégicos serían Jalpan, Tequisquiapan, Colón, Huimilpan, Pedro Escobedo y Toluimán, en términos de que el partido buscará los triunfos electorales en estos municipios y consolidar en los otros municipios nuestro avance en términos de votación”.

Puga Tovar señaló que dentro de los proyectos del PAN para el 2006 está el plan de ampliar el primer distrito electoral municipal para cubrir las alcaldías que conquistó en el 2003.

“Plantearémos los triunfos electorales que consideramos obligatorios, y estos son repetir en todos los cargos que actualmente tenemos en las presidencias municipales de los 5 municipios, las diputaciones locales que tenemos actualmente

de nosotros... estoy en contra de hacer acuerdos por debajo de la mesa como algunos los han venido haciendo”, acusó el diputado panista Jesús Arraondo desde la tribuna.

Puga Tovar señaló que la presidencia de la Mesa Directiva en el Congreso local, para el PAN, no es ni un botín político, ni una pasarela de vanidades, ni un trampolín político, sino que es una enorme responsabilidad para cualquier diputado.

“Pero haremos un análisis de lo sucedido, no solamente el día de ayer (martes), sino de todo el periodo ordinario de sesiones”, manifestó el líder estatal.

Manifestó que vale la pena buscar los mecanismos que permitan al partido llegar a consensos sin generar división en la bancada panista.

“Habrá de analizarse y recriminarse en caso de que se tenga que corregir lo que tenga que corregirse”, aseguró.

Am/ 29 Dic 05/1